



Frühjahrskonzert des Musikvereins Siddinghausen

Unter der Leitung ihres Dirigenten Johannes Westermann sorgten die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins Siddinghausen bei ihrem Frühjahrskonzert in der Sidaghalle für einen wahren Ohrenschaus. Mit der Aufführung von Musikstücken, wie Elkerli-Marsch, Pirates of the Caribbean und dem Fernsehlied-Fernsehlied Medley, begeisterten die 33 Akteure schon im ersten Teil Konzerts. Den zweiten Abschnitt eröffnete dann der Nachwuchs des Musikvereins. Sophie

Büngeler, David Feldmann, Kai Henneböhle, Sven Henneböhle, Leonie Kemmerling, Frederik Schäfers, Alexander Thiel und Franziska Westermeyer präsentierten unter der Leitung von Jugendwart Martin Burdick »Freude schöner Götterfunken«, »Swinging Youth Band« und ein schottisches Volkslied. Kräftigen Beifall erhielten auch die »großen« Musiker, die im zweiten Teil Stücke wie »Rock About« oder Hits der Gruppe Queen spielten. eB/Foto: Büttner